

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

Curro Jiménez anunciado el 2 de mayo en Lucena

Compartirá cartel con Antonio Ferrera y Luis Vilches, ante astados de Julio de la Puerta

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 15 de abril de 2011 - 17:03



Ir recuperando progresivamente la afluencia de público y con ello la afición es uno de los principales objetivos que la nueva empresa de la plaza de toros de Lucena se ha marcado en la que será su primera temporada al frente de Los Donceles.

Así lo ha puesto de manifiesto este mediodía Juan Manuel Rodríguez Vélez, en representación de Juanconfer S.L., en la presentación del festejo previsto para el lunes 2 de mayo con motivo de las Fiestas Aracelitanas y que supondrá el inicio de una nueva

etapa para el coso lucentino.

laborable el día 2, “se ha optado por esta fecha para de esta manera no interferir en el desfile procesional de la Patrona lucentina”, aprovechando la ocasión para anunciar que junto a los festejos de septiembre, la empresa tiene prevista la celebración de varias novilladas sin caballos en las que tomarían parte alumnos de la Escuela Taurina de Lucena, así como un festejo de mayor calado coincidiendo o con el aniversario de la apertura de la plaza en el mes de julio, o con la Feria de San Francisco, cuya celebración tiene lugar en los primeros días de agosto. Festejos, con los que, como reseñó Somé, “se pretende ir creando afición, porque después de 44 años sin plaza y sin festejos taurinos en Lucena, la verdad que hay que empezar a crear afición”.

Por su parte, Rodríguez Vélez agradeció la confianza que la sociedad propietaria ha depositado en su empresa para iniciar esta nueva etapa en Los Donceles, indicando que siguiendo su estilo, “a Lucena traeré lo que anuncio”, apuntando en este sentido que su proyecto es conformar carteles con toreros y ganaderías no repetitivos, “aunque luego el público será el que dirá si esa es la línea a seguir”.

En relación al festejo previsto para el día 2, Juan Manuel Rodríguez Vélez indicó que se lidiarán reses de Julio de la Puerta, “un ganadero que por la zona cuenta con muy buen cartel”, comprometiéndose en relación al ganado, a que estará expuesto en los corrales de la plaza dos días antes de la celebración de la corrida, para que los aficionados puedan ver los toros que pastan en La Valdivia.

Las reses de Julio de la Puerta serán estoqueadas por Antonio Ferrera, Luis Vilches y el prieguense Curro Jiménez, una terna con suficientes atractivos, como apuntó Rodríguez Vélez, que destacó la profesionalidad de Ferrera, la presencia de Vilches en la feria de Sevilla y en Arlés, así como el momento de Curro Jiménez, triunfador en el festejo de reapertura de Priego y anunciado el próximo sábado 23 de abril, también en su localidad natal, en la corrida de Miura.

Igualmente, Rodríguez Vélez anunció en relación a los precios del 2 de mayo, que sufrirán una rebaja con respecto a los de anteriores temporadas, desmintiendo la existencia de un cupo de localidades para jubilados, “ya que se dispondrán de dos tendidos completos, uno en sombra y otro en sol, para los jubilados, por lo que se dispondrán de todas las entradas que se desee, ya que no se puede quedar gente en la calle que tengan voluntad de venir a los toros”.

Finalmente, el responsable de Juanconfer anunció la celebración de un festejo de rejones, “con chavales jóvenes”, una o varias novilladas sin caballos durante los meses de julio y agosto, cerrándose la temporada con la Feria del Valle, para la que aún no hay nada cerrado.